



Еженедельник новостей МДС

События за 9 – 13 января 2017 г.

10 января

РГ обсудила возможность лицензирования частной детективной деятельности

МДС принял участие во встрече рабочей группы по внесению изменений в Закон «О лицензионно-разрешительной системе в Кыргызской Республике» совместно с представителями правоохранительных органов страны. Участники встречи обсудили целесообразность введения лицензирования частной детективной деятельности. Принято решение рассмотреть возможность альтернативного регулирования частной детективной деятельности.

Рассмотрена гармонизация ставок акцизного налога на табачные изделия

Представители МДС и табачной отрасли приняли участие в рабочем совещании у заместителя председателя Комитета по экономической и фискальной политике, депутата Жогорку Кенеша КР Дастана Бекешева. Участники обсудили законопроект «О внесении изменений в Налоговый кодекс Кыргызской Республики» в части постепенной гармонизации ставок акцизного налога на табачные изделия со ставками акцизного налога в странах ЕАЭС. Представители табачной отрасли внесли свои предложения к законопроекту, которые будут рассмотрены инициаторами документа в рабочем порядке.

11 января

Инвестсовет обсудил проект новой редакции Налогового кодекса

МДС в числе ведущих бизнес-ассоциаций КР принял участие в рабочей встрече в Секретариате Совета по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР по обсуждению проекта новой редакции Налогового кодекса КР. По итогам мероприятия решено подготовить совместное заявление от бизнес-сообщества в адрес Правительства КР о необходимости доработки проекта документа с учетом предложений и замечаний бизнес-сообщества, а также с учетом разработанной и одобренной Концепции фискальной политики КР. Решено провести круглый стол с участием представителей бизнеса, гражданского общества и органов государственного управления с целью широкого обсуждения проекта документа.

IBC Weekly News

Events of January 9 – 13, 2017

January 10

WG discusses possibility of licensing of private detective activity

IBC took part in a meeting of the working group to discuss amendments to the Law "On licensing system in the Kyrgyz Republic" together with representatives of law enforcement bodies of the country. The meeting participants discussed the possibility of introduction of licensing of private detective activity. The meeting agreed to consider the possibility of alternative regulation of private detective activity.

Harmonization of excise taxes on tobacco products considered

Representatives of IBC and the tobacco industry met with Deputy Chairman of the Parliamentary Committee for Economic and Fiscal Policy, MP Dastan Bekeshev. The meeting discussed a draft law "On Amendments to the Tax Code of the Kyrgyz Republic" in terms of gradual harmonization of excise taxes on tobacco products with excise tax established in the Eurasian Economic Union member countries. Representatives of the tobacco industry made their proposals to the bill, which will be considered by the initiators of the document.

January 11

Investment Council discusses the draft new version of the Tax Code

IBC among the leading business associations of Kyrgyzstan participated in a meeting at the Secretariat of the Business Development and Investment Council under the Government of the Kyrgyz Republic to discuss the draft new version of the Tax Code. The participants decided to develop a joint statement of the business community to address the Government. They suggested finalizing of the draft document, taking into account comments of the business community, as well as the Concept of Fiscal Policy of the Kyrgyz Republic. The meeting decided to hold a roundtable with participation of representatives of business, civil society and the Government to ensure a broad discussion of the document.

<p>12 января</p> <p>Бизнес продолжит действия по ставкам платы за загрязнение окружающей среды</p> <p>Представители МДС и заместитель председателя Государственного комитета промышленности, энергетики и недропользования КР Улан Рыскулов обсудили возобновление действий по ставкам платы за загрязнение окружающей среды. Представители МДС предложили возобновить встречи рабочей группы для выработки конкретных предложений представителями бизнес-сообщества и государственных органов.</p> <p>МДС формирует список участников РГ по законопроекту по безналичным расчетам</p> <p>МДС принял участие в рабочей группе по усилению безналичных расчетов. Члены РГ проинформировали участников о проделанной работе и сообщили, что первоначальный законопроект был направлен в адрес Аппарата Правительства КР, после чего законопроект был возвращен Министерству экономики с рядом комментариев, включая необходимость обсуждения законопроекта с более широким кругом представителей бизнес-сообщества. МДС формирует список участников РГ для разработки предложений к законопроекту.</p> <p>Важно! Проект закона по усилению безналичных расчетов предусматривает перевод всех расчетов между юридическими лицами и частными предпринимателями только на безналичную форму. В связи с важностью данного документа для бизнес-сообщества просим принять активное участие в его обсуждении и представить кандидатуры для внесения в рабочую группу до 19 января.</p> <p>Минэкономики ждет предложений от бизнеса</p> <p>МДС и советник министра экономики КР Нурбек Максutow обсудили предложения МДС по Плану действий Министерства экономики КР на 2017 год. Представители министерства сообщили, что ждут дальнейших предложений от бизнес-сообщества. Кроме того, представители МДС сообщили о проблемах членов ассоциации и предложили меры по улучшению инвестиционного климата в стране.</p>	<p>January 12</p> <p>Business to continue actions on payment rates for environmental pollution</p> <p>IBC representatives and Deputy Chairman of the State Committee for Industry, Energy and Subsoil Use of the Kyrgyz Republic Ulan Ryskulov discussed the need to resume activity on payment rates for environmental pollution. IBC representatives suggested resuming of meetings of the working group in order to develop specific proposals by representatives of the business community and government agencies.</p> <p>IBC creates a WG list to develop the bill on non-cash payments</p> <p>IBC participated in a meeting of the working group to improve the non-cash payments. The WG members informed the meeting participants about the work done adding that the original bill had been submitted to the Government Office, and then the bill was returned to the Economy Ministry with several comments including the need to discuss the bill with the wider business community. IBC is now creating a list of participants in the WG to develop proposals to the bill.</p> <p>Important! A draft law to improve the non-cash payments provides transfer of all settlements between legal entities and private entrepreneurs in non-cash only. Due to the importance of this document for the business community, please take an active part in its discussion and submit nominations to be included in the working group until January 19.</p> <p>Economy Ministry is expecting proposals from the business</p> <p>IBC and Advisor to the Economy Minister Nurbek Maksutov discussed IBC proposals to the ministry's Action Plan for 2017. The ministry officials said they expect further proposals from the business community. The IBC representatives also informed about problems faced by the IBC members and suggested measures to improve the investment climate in the country.</p>
<p>Письма МДС</p> <p>5 января МДС направил в Министерство экономики КР пакет комментариев к проекту новой редакции Налогового Кодекса Кыргызской Республики. Комментарии МДС доступны по ссылке.</p>	<p>IBC letters</p> <p>On January 5, IBC submitted a package of comments on the draft new version of the Tax Code of the Kyrgyz Republic to the Economy Ministry.</p>
<p>Новости членов МДС</p> <p>Юристы «Каликова энд Ассошиэйтс» выпустили несколько подборок новостей по наиболее важным отраслям экономики:</p> <ul style="list-style-type: none"> - бюллетень по корпоративным вопросам ссылка - сводку новостей в сфере экологии за второе 	<p>News from IBC members</p> <p>Lawyers of the Kalikova & Associates law firm have issued several bulletins on the most important sectors of the economy including:</p> <ul style="list-style-type: none"> - bulletin on corporate matters link - summary of news in the field of ecology for

<p>полугодие 2016 года ссылка</p> <ul style="list-style-type: none"> - сводку новостей в сфере электроэнергетики с ноября 2016 года ссылка - обзор новостей отрасли и законодательства в сфере государственно-частного партнерства (ГЧП) ссылка <p>Компания KPMG в Казахстане и Центральной Азии представляет новостное издание Oil and Gas NewsFlash Подробнее</p>	<ul style="list-style-type: none"> - the second half of 2016 link - roundup in the electricity sector since November 2016 link - overview of news in industry and legislation in the field of public-private partnership (PPP) link <p>KPMG in Kazakhstan and Central Asia presents the Oil and Gas NewsFlash More</p>
<p>Вакансия корпоративного менеджера в МДС</p> <p>С обязанностями и требованиями можно ознакомиться на сайте МДС по ссылке. Будем рады энергичным, целеустремленным и творческим кандидатам. Отсутствие опыта работы - не препятствие, важно Ваше стремление работать в нашей бизнес-ассоциации.</p> <p>Просьба отправить резюме по эл. почте: office@ibc.kg с пометкой темы: «вакансия менеджера по корпоративным связям» не позднее 17:00, 23 января.</p>	<p>Work for IBC</p> <p>IBC announces a call for applications for the position of Corporate Affairs Manager, a full-time role at IBC. A complete job description is available at the IBC website link. Interested applicants should send their CVs and cover letters to office@ibc.kg by 17:00 January 23, 2017.</p> <p>We are looking for energetic, highly motivated and creative candidates. The lack of experience is not a problem as long as you have the skills we need.</p>
<p>События на 16 – 20 декабря</p> <p>19 января состоится заседание рабочей группы по разработке предложений к проекту новой редакции Налогового кодекса КР. Время и место: 16:00, бульвар Эркиндик, 71, офис юридической фирмы "Каликова энд Ассошиэйтс".</p> <p>18 января в Государственном комитете промышленности, энергетики и недропользования КР (ГКПЭН) состоится заседание рабочей группы по ставкам за загрязнение окружающей среды.</p>	<p>Events for January 16 – 20</p> <p>On January 19, a meeting of the working group to develop proposals to the draft new version of the Tax Code of the Kyrgyz Republic will be held. Time and venue: 16:00, 71, Erkindik boulevard, office of Kalikova & Associates law firm.</p> <p>On January 18, the State Committee for Industry, Energy and Subsoil Use of the Kyrgyz Republic will host a working group meeting to discuss payment rates for pollution.</p>
<p>Размещайте рекламные баннеры на нашем сайте!</p> <p><i>Уважаемые члены МДС!</i></p> <p>У вас появилась возможность разместить рекламные баннеры на нашем сайте www.ibc.kg на трех языках - русском, английском и кыргызском.</p> <p>Стоимость размещения баннера для членов МДС - \$40 в месяц, для потенциальных членов – \$70, для более длительного срока действуют скидки в 15%.</p> <p>Будем рады предоставить дополнительную информацию по тел. 623801 или эл. почте: ibc.kyrgyzstan@gmail.com</p>	<p>Place banner ads on our website!</p> <p><i>Dear IBC members,</i></p> <p>Now you have a great opportunity to place advertisement banner on our website www.ibc.kg in three languages – Russian, English and Kyrgyz. The placement cost for IBC members - \$40, for potential members - \$70, there is 15% discount available for a longer term placement.</p> <p>We will be happy to share additional information via tel. 0312623801 or email ibc.kyrgyzstan@gmail.com</p>
<p>С уважением,</p> <p>Международный деловой совет Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191 Хаят Ридженси Бишкек, каб. 113 Тел: + 996 312 623801</p>	<p>Best regards,</p> <p>International Business Council Office 113, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek Kyrgyz Republic, 720011 Tel: + 996 312 623801 Fax: + 996 312 623394</p>

Факс: + 996 312 623394

office@ibc.kg

www.ibc.kg

office@ibc.kg

www.ibc.kg